

## 2. Spieltag abgeschlossen

Erstes und wichtigstes Fazit: Von den Teilnehmern scheint niemand seine Anmeldung zu bereuen.

Jedoch muss bei der Spielplanung mehr Rücksicht auf den Trainingsbetrieb genommen werden und eine frühzeitige Eintragung im LMO (Liga Manager Online) vorgenommen werden. Dort sind für den dritten Spieltag jetzt schon zwei Spieltagsgruppen terminiert, was ebenfalls durchaus in die Planung der anderen Gruppen berücksichtigt werden sollte.

An der Tabellenspitze zeigt **Pacco**, dass er sich zu einem erstzunehmenden Gegner entwickelt hat. Nichts, was seinem B-Team neu ist, was aber jetzt auch der Rest mitbekommen haben dürfte. **Gunther, Meinhard** und **Mario** wurden zu Null, und **Benny** mit dem bislang einzigen Legverlust von **Pacco** abgefertigt.

**Gero** wird seiner Favoritenstellung gerecht. Hiermit setzte ich eine Prämie in Form eines Kirschlutschers demjenigen in Aussicht, der als erste einen Punkt gegen unseren Vorzeigethleten einen Punkt erringt.

Weiterhin mit Vier Siegen sind **Marc Nieselski** und **Tzmarty** in Tuchfühlung zum Führungsdou, und lassen diesem ihren heißen Atem spüren.

Weiterhin ohne Niederlage hat sich **Fredde** in Schlagdistanz positioniert. Gerade in Anbetracht seiner bisherigen Gegner umso bemerkenswerter. Bei den Remis gegen **Klaus** und **Marc Unger**, sowie den Siegen gegen **Alex** und **Helge**, hatte **Fredde** schwere Gegner zum Saisonbeginn und sich einen Haufen Respekt erspielt.

**Alex** und **Marc Unger**, als weitere A-Team Vertreter, konnten ihrer Stellung bislang nicht ganz gerecht werden.

**Gunther, Mario** und **Klaus** stehen mit ausgeglichenem Punktekonto sehr solide da, wobei vor allem **Mario** am 2. Spieltag für Aufsehen gesorgt hat. Mit Siegen gegen **Sol** und **Frankie** und somit gegen das halbe B-Team, hat unser Neuzugang ein deutliches Ausrufezeichen gesetzt.

Auf Platz 11 und 12 und somit in Schlagdistanz zum für die Qualifikation für das Finale erforderlichen 10 Platz, finden sich **Helge** und **Meinhard** wieder.

**Björn** und **Sol**, die noch ein Nachholspiel des ersten Spieltags gegeneinander ausstehend haben, stehen mit je einem Sieg und einer Niederlage wenig aussagefähig im Mittelfeld der Tabelle. Jedoch ist die Niederlage von **Sol** gegen unseren Newby **Mario** schon ein kleiner Paukenschlag gewesen.

**Frankie, Benny** und **Niklas** hatten Startschwierigkeiten, wobei sie auch alle nicht das einfachste Programm zu bewältigen hatten.

**Malle, Martin** und **Stephan** erwischte es zu Saisonbeginn heftig, so dass sie nach zwei Spieltagen noch ohne Punkt das Ende der Tabelle zieren. Vor allem **Martin** hatte bislang eine kleine Herkulesaufgabe und kann somit einige vermeintlich dicke Brocken jetzt als abgehakt betrachten. Aber: die Saison ist noch jung und da geht für alle noch was.

Leider hatte **Daniel** vor dem ersten Spieltag seine Meldung zurückgezogen, jedoch bleibt zu hoffen, dass nicht nur die jetzigen Teilnehmer, sondern auch die „Zuschauer“ Lust auf eine Teilnahme bei einer möglichen zweiten Auflage der Liga ab Januar ´17 haben.

Ein vereinsinterner Vergleich unter Wettbewerbsbedingungen ist für die Entwicklung der Fähigkeiten sicher sehr förderlich, nicht nur für unterklassige Spieler, sondern auch für gestandene Verbandsligisten. Und nicht zuletzt ist der Spaß miteinander ein sehr positiver Effekt für den Zusammenhalt untereinander. Jeder gewinnt hier, auch die Verlierer.